

Представление химических элементов младшим школьникам



*Работу выполнила
студент 14 группы
Карагодина Ксения*

ВОДОРОД



Водород — самый легкий элемент таблицы Менделеева. Он состоит из одного протона и одного электрона. Водород участвует в образовании воды и многих органических соединений.

2

ГЕЛИИ



ГЕЛИИ

3

ΠΙΣΤΥΣΗ



Ποιο είναι το μέγεθος της πίστης σου; Ποιο είναι το αντικείμενο της πίστης σου;

115

4

БЕРНІДІНІ



Бернідині, Бернідині,
Бернідині, Бернідині,
Бернідині, Бернідині,
Бернідині, Бернідині.

41

5

GOP



© 2008 The McGraw-Hill Companies. All rights reserved. Printed in the United States of America. This book is printed on acid-free paper.

11

6

УГЛЕРОД



Углерод — один из самых распространенных элементов в природе. Он входит в состав органических соединений, а также является основой для многих минеральных веществ. Углерод имеет несколько аллотропных модификаций, включая графит, алмаз и фуллерены.



7

A3DT



PLATE 7. THE Fossilized remains of a trilobite, showing the cephalon, thorax, and pygidium.

7

В

КИСЛОРОД



Високое содержание кислорода в крови способствует
— активному росту организма.

Б



10

HECH



NE



© 2000 by Scholastic Teaching Resources. All rights reserved.
This book is a trademark of Scholastic Teaching Resources.

12

12월 12일



12월

13

ATHLETISM



1. The athlete starts in a low position, with her feet on the floor and her hands on the barbell.

14

14

КРЕМНИЙ



Средство для лечения и профилактики заболеваний, связанных с нарушением обмена веществ.

5

15

BOULEVARD



1

16

CEPA



CEPA is a registered trademark of the CEPA Group. All rights reserved. © 2014 CEPA Group. All rights reserved.

3

17

XIOP



THESE ARE THE NAMES OF THE PEOPLE WHO WERE
KILLED BY THE ARMY OF THE UNITED STATES
IN THE VIETNAM WAR

CI

18

ARTON



Illustration of a woman in a long, patterned dress standing and looking down.

ART

19

КАТНИ



Катни е един от най-популярните домашни любимци. Тя е интелигентна, игрива и предана.

К

20

КАПЕЛУИ



Рис. 20. Капелуи и его способности. Капелуи — это человек, который может управлять силой мысли.

С 11